



## **Bauverwaltung Beringen mit reduziertem Betrieb**

Die Abteilung Hochbau Beringen kann aufgrund eines krankheitsbedingten Ausfalls, einer aussergewöhnlich hohen Arbeitslast sowie IT-Problemen derzeit nicht alle anfallenden Arbeiten umgehend erledigen. Wir arbeiten mit Hochdruck an Lösungen und werden dabei von externen Fachpersonen unterstützt. Bis im September 2025 werden wichtige und an gesetzliche Fristen gebundene Aufgaben prioritär behandelt. Nicht dringende Anliegen und Projekte müssen daher vorübergehend zurückgestellt werden. Der Gemeinderat bittet die Bevölkerung um Verständnis.